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Wenn wir die Vereinsbrille abnehmen, müssen wir realistisch betrachtet einfach selbstkritisch
zugeben, dass wir nicht in der Position sind, großartige Transfers zu tätigen. Im Gegenteil - wir
sind auf Transfererlöse angewiesen und das dringend (was der Transfer und die anschließende
Rückleihe von Brown verdeutlicht). Was Andersson anbelangt, so sehe ich hier kein großes
Risiko, wenn er fit ist. Vereinslos ist er ebenfalls, finanziell wäre der Transfer also auch sinnvoll.
Wenn es zur Vertragsunterzeichnung kommt, sehe ich Andersson als Stabilisator. Sein Alter ist
für mich ebenfalls kein Hemmschuh. Die Zukunft liegt (aus der Not geboren) jedoch im NLZ.
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